
Mogi Mirim, 15 de abril de 2024.

Para: Gabinete do Prefeito – Sr. Mauro Nunes Junior

C/C:  Secretaria de Relações Institucionais - Sra. Maria Helena S. de Barros

Resposta Requerimento nº 39/2024 – Vereadora Joelma Franco da Cunha 

Mediante Requerimento nº 39/2024 da Vereadora Joelma Franco da Cunha, que

solicita  informação  face  aos  problemas  enfrentados  por  munícipes  na  retirada  de

medicamentos nas Unidades de Saúde. 

Esclarecemos que possuímos onze Unidades de Saúde em funcionamento, e em

todas  elas  os  munícipes  podem retirar  medicamentos.  Eventualmente em virtude de

férias  ou  realização  pré  programada  de  inventário  de  estoque  há  necessidade  de

fechamento de alguma farmácia. 

Os medicamentos dispensados na farmácia da UBS não são para atendimento de

urgência, o que corrobora para que o paciente possa retirar em outro momento e em

qualquer UBS em funcionamento.

Quanto  aos  pacientes  que  fazem  uso  de  medicamento  para  tratamento  de

hipertensão, diabetes e psicotrópicos, ou seja, de uso contínuo é feita a programação

prévia da retirada, para que o paciente não fique sem a medicação entre uma retirada e

outra.

Tivemos alguns pedidos de demissão de farmacêutico nos últimos meses sem

possibilidade de reposição até o momento.

Portanto apesar de surgir problemas ou imprevistos a dispensação é realizada.

Sem mais,  nos  colocamos  à  disposição  para  esclarecimentos  que  se  fizerem
necessários. 

Clara Alice Franco de Almeida Carvalho
Secretária de Saúde 

Rua Santa Cruz, 167 – Bairro Santa Cruz
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